

Dari: Supplier-Portal-Administrator@corteva.com
Subjek: Pelacakan Pekerja Kontingen – Mulai Mei 2022



Pemasok yang terhormat,

Terima kasih atas kemitraan Anda yang berkelanjutan dalam mengidentifikasi dan mencari pekerja yang melengkapi tim Corteva Agriscience kami. Organisasi Anda sangat penting bagi operasi bisnis kami.

Corteva berfokus untuk mengukur dan lebih memahami tenaga kerja kontingen global kami. Untuk itu, kami meluncurkan inisiatif pelacakan pekerja di semua wilayah sebagai bagian dari program tenaga kerja kontingen kami yang disebut Contingent Connect.

Mulai bulan depan (Mei 2022) kami akan bermitra dengan Anda setiap bulan untuk mengumpulkan informasi tentang pekerja kontingen yang Anda suplai ke lokasi kerja kami. Informasi ini akan mencakup data pekerja dasar yang memungkinkan Corteva memahami di mana kami menempatkan pekerja kontingen, jumlah pekerja, dan total biaya untuk setiap pekerja.

Anda akan diminta untuk mengirimkan informasi ini melalui portal online aman yang akan dibuka pada 16 Mei 2022. Kami akan menghubungi Anda dalam beberapa minggu ke depan dengan informasi lebih lanjut tentang proses dan format pengiriman data ini.

Catatan: jika saat ini Anda tidak memiliki perjanjian pemrosesan data (DPA), Anda akan diminta untuk menandatangani untuk mematuhi peraturan perlindungan data privasi global sebelum membagikan data pekerja. Corteva akan membagikan template DPA dengan Anda. Selain itu, perwakilan Procurement Corteva setempat akan berhubungan dengan anda untuk amandemen kontrak yang akan merinci persyaratan pelaporan bulanan ini.

Silakan hubungi perwakilan Procurement Corteva Setempat jika Anda memiliki pertanyaan, atau jika ada kontak yang lebih tepat di perusahaan Anda untuk penyampaian hal ini.

Kami menghargai kemitraan Anda yang berkelanjutan, saat kami bekerja untuk memenuhi tujuan kami – untuk memperkaya kehidupan mereka yang memproduksi dan mereka yang mengonsumsi, memastikan kemajuan untuk generasi mendatang.

Salam,

Craig Reed
Wakil Presiden dan Kepala Pejabat Pengadaan
Corteva Agriscience